
本 日 第１９２９回 ２０１０年８月６日(金) No.１８２１

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：箕輪国際奉仕委員長

点 鐘 卓 話 者：ＲＩ2760地区 地区危機管理委員会

黒田 勝基君 （高浜ＲＣ）

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」 演 題：「交換学生の危機管理について」

前 回 第１９２８回 ２０１０年７月３０日(金) 記 録

○斉 唄：「日も風も星も」
○来訪者：中部名古屋みらいRC 菅井 径世君

瀬戸北RC 青山 弘彦君
○出席者：会員28名中23名出席率82.14％

前々回補正出席率は７月16日100％

会長挨拶 山田 直樹

前々から新聞記事になっており、皆さまご承知

かと思いますが、パストガバナーの高橋治朗さんが
今回岡田邦彦さんから、バトンを引き継いで名古屋商

工会議所会頭に就任されることが、本人の受諾表明も

あり、ほぼ決定という運びになったようです。いろい

ろな難問を抱えて重責を担われるようですが、何はと

もあれ、ご就任おめでとうございますと言わせていた

だきます。ガバナー時に発揮された力量を会頭として

のお仕事にも充分に活かされて、活躍されることをお

祈り申し上げます。

最近の新聞記事で私が気になっておりますのは、一

つは熱中症についてです。昔は日射病はよく聞きまし

たが、熱中症というのは最近になってからだと思いま

す。水分の補給調整が必要とのことで、ただ熱い外で

のみ起きるのではなくて、室内でも湿度との関係で間

違えると起こりうるとのことで、寝不足による体調不

良には、くれぐれもお気をつけください。

もうひとつは、親による幼児（子供）への虐待の多

さです。記事になっているのは氷山の一角で、

実際は大変な数の事件が起きているとのことです。大

変痛ましいです。虐待の具体的方法の記事を読んでも、

あまりに残酷でどうしてそうゆうことが子供にできる

のか、まったく理解できないのですが、親の幼稚さ、

ゆがんでいる精神構造、未熟さ等さまざまなことが考

えられるわけですが、子供たちの将来のためにも私た

ちは真剣に考えていかなければならないと思います。

もうすぐ８月です。暑い夏ですが乗り切っていきま

しょう。

幹事報告
・7/30 地区国際奉仕委員中会議 於名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ

箕輪国際奉仕委員長出席。

・8/5 尾張旭市まつり実行委員会 於ｽｶｲﾜｰﾄﾞあさひ

水野社会奉仕委員出席。

・本日の会合：第５回理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙

ニコボックス
◎初めてお邪魔します。よろしくお願いいたします。

（瀬戸北RC） 青山 弘彦君

◎本年度の財務委員会は副委員長の加藤清久君としっ

かり役目を果たしたいと思いますので、よろしくお願

いいたします。 大嶋一二三君

◎大嶋さん、丹羽さんの卓話を楽しみにしています。

桜井 雅博君、松原 樹君

◎７月25日の家族会に多数ご参加いただきありがとう

ございました。丹羽先生、写真をありがとうございま

した。 山田 直樹君

◎先般の乗鞍旅行、皆さんありがとうございました。

加藤 清久君

◎先日は楽しい家族旅行をありがとうございました。

またその節には古橋さんからニンニクせんべいををい

会員増強及び拡大月間

８月１３日（金） ８月２０日（金） ８月２７日（金） ９月 ３日（金）

例 定款第6条第1節により 卓話担当：広報・職業 卓話担当：社会・国際奉仕 卓話担当：ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会

会 休 会 奉仕委員会 委員会 地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長

予 ビジター受付なし。 演題：｢今年度の方針｣ 演題：｢今年度の方針｣ 深谷 友壽君（名古屋み

定 なとRC）

演題：｢ﾛｰﾀﾘｰ財団について｣



ただき有難うございました。またお願いします。

森 和実君

◎家族会の写真をありがとうございました。

飯田 幸雄君

◎乗鞍岳畳平への家族旅行では大変お世話になりまし

た。楽しい一日になりました。 小柳 和之君

◎先日は夏の家族例会で大変お世話になり、ありがと

うございました。ワインの変わりに写真を差し入れさ

せていただきましので、よろしくお願いいたします。

丹羽 敏行君

◎親睦活動委員会殿 夏山は十数年ぶりで大変良かっ

たです。 古橋 裕志君

◎家族会ではお世話になりました。

安藤 公爾君、飯田 幸雄君

◎大学内に植えたヒマワリが一杯咲いてうれしいです。

古橋エツ子君

◎丹羽先生、小柳和之君、写真ありがとうございまし

た。 飯田 幸雄君、大竹 薫君

加藤 清久君、西尾 輝久君、山田 直樹君

◎先週は孫２人と楽しい時を過ごしました。本日はお

先に失礼させていただきます。 伊豆原浩二君

◎早退します。 水野 幸彦君

卓 話
財務委員会本年度の方針

財務委員長 大嶋一二三

財務副委員長 加藤 清久
昨 年

と 同 様、

し っ か

り と 会

計 業 務

を 実 施

す る 所

存 で す。

幸 い な

こ と に、

昨 年 の

会計業務を実施したメンバ－がいますので､協力して

遂行してゆこうと考えています。

会計業務は､クラブの要であり､｢効率良く有効に運

営｣を目標に､業務遂行にあたっては､以下の項目に留

意致します。

①来年度以降、新年度が始まる前の計画段階から各委

員長さんと良く協議して予算を決定するシステムを考

えます｡

②予算執行段階において､会長､幹事､会計および各委

員長の連絡を密にし予算が消化できるようはからいま

す。

③年々､予算は有効に執行しています､本年度､ヤング

ミュ－ジックが中断したことを機会に､使用目的､効果

等､総合的に考えて、予算を組直す検討をはかります。

④予算執行にあたり､かなり､事務員さんに負担がかか

る会計システムでありますので､今後２－３年かけて

簡素な会計方式および執行が可能になるよう努力しま

す。

2010-2011年度会員組織員会事業計画
組織委員長 丹羽 敏行

皆さんは会員組織委員会をどのようにとらえてお

ら れ る

で し ょ

う か 。

事 業

計 画 書

を 見 ま

すと､会

員 組 織

委 員 会

は､会員

増 強 委

員会､職業分類委員会､会員選考委員会、ロータリー情

報委員会を束ねる委員会となっています｡しかも､委員

長は会員選考委員会とロータリー情報委員会の委員長

も兼ねていますので､その役割は自ずとわかるかと思

います。

しかし､念のため｢手続要覧｣を検索しましたが､ここ

には言葉そのものがありません｡当然のごとく､2760地

区の中にもありません｡そこで､11RCの他クラブを調べ

てみました。我がクラブに近い委員会構成のクラブは

次の通りです。

1)小牧RC：中・長期ビジョン､出席･ニコボックス､

広報･IT･雑誌､会員増強･退会防止､職業分類･会員選考、

社会奉仕･環境保全

2)名古屋空港RC：職業分類･会員選考･会員増強･ロ

ータリー情報､会報･広報･雑誌､出席･プログラム･ニコ

ボックス､社会奉仕･環境保全､ロータリー財団･米山

3)名古屋城北RC：クラブ奉仕･プログラム､会報･広

報･雑誌･IT･記録保存､会員増強･会員選考･職業分類＋

ロータリー情報｡

このような委員会の統合はCLPに沿ったものでしょ

うから、この3クラブは我がクラブによく似ているの

は当たり前かもしれません｡ただ､委員会の束に別の名

称が与えられているクラブはありませんでした。

この3クラブ以外では､瀬戸RC､犬山RC､瀬戸北RCの3

クラブがCLP以前の委員会構成を踏襲しています。ま

た､江南RC･春日井RCではホームページ中に委員会構成

が明示されていませんし、岩倉RCと愛知長久手RCでは

ホームページがありません。

結局､会員組織委員会は我がクラブ独自のものであ

り､会員増強の調整役ということになるかと考えられ

ます｡そこで､当委員会としては40周年40名を目標にひ

たすら会員増強と退会防止に努力していきたいと思い

ますので、皆様のご協力をお願いいたします。

ところで､7月25日の家族例会では､素晴らしい天候

にも恵まれ､雲上の散歩を満喫させていただきました。

親睦活動委員会をはじめお世話になった皆様に厚くお

礼申し上げます。そのときの写真を週報にも載せてい

ただきましたので､ご覧下さい｡この中で穂高連峰を写

した2枚の写真が並んでいますが､これは裸眼立体視用

にしたものです｡裸眼立体視には､左右の目でそれぞれ

左右の写真を見る平行法と左目で右を右目で左の写真

を見るクロス法とあります｡平行法は写真が小さく､そ

の中心距離が両眼の距離より短くなければなりません

ので、クロス法の方が一般的かもしれません。

最近は､３D映画の｢アバター｣以来､テレビやパソコ

ンでの３D表示がブームになっています｡原理は､この

裸眼立体視と同じですが､電子的に1/60秒ずつ左右の

目に交互に左右の目で見た画像を表示しますので、結

構疲れます｡しかし､３Dには大きな魅力と可能性があ

ると思いますので、皆さんも取り組んでみられたらい

かがでしょうか。


